

In ehrender Erinnerung an Bruno Peus aus Meschede

02.02.2024 10:01

Eine traurige Nachricht hat die Gemeinde Neufraunhofen erreicht: Im Alter von 90 Jahren ist Bruno Peus aus Meschede gestorben. Jahrzehntlang war er eine prägende Stimme im Rat der sauerländischen Stadt. Von 1969 bis 1984 und von 1998 bis 1999 war er dort Bürgermeister und zwei Jahrzehnte Fraktionsführer im Stadtrat.

Seine besondere Verbindung mit der Gemeinde Neufraunhofen ist auf die regelmäßigen Treffen der Winziger Heimatfreunde in Meschede und Neufraunhofen zurückzuführen. Oftmals war Bruno Peus zu Gast in Neufraunhofen und oft war er für die Neufraunhofener in Meschede ein perfekter Gastgeber. Seine offene und gesellige Art, seine laute Stimme, seine liebenswerte Art als Unterhalter - vor allem aber seine Verbundenheit über die Winziger werden in Neufraunhofen unvergessen bleiben.

Lieber Bruno Peus - ruhe in Frieden.



Das Foto zeigt eine Aufnahme aus dem Jahr 2004 von links:

Bruno Peus, der damalige Neufraunhoferer Bürgermeister Gottfried Rampl und Willi Raulff aus Meschede in geselliger Runde

[Zurück](#)